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Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e onze, às nove horas e trinta minutos, 
no gabnete do Reitor, no Instituto Federal de Alagoas, Campus Maceió, reuniram-se 
os membros do Colégio de Dirigentes do IFAL, Sérgio Teixeira Costa, Reitor; Jeane 
Maria  de  Melo,  Diretora-Geral  do  Campus  Maceió;  Carlos  Guedes  de  Lacerda, 
Diretor-Geral do Campus Palmeira dos Índios; Marília de Gois Netto, Diretora-Geral 
do Campus Marechal Deodoro; José Jonas de Melo Alves, Diretor-Geral do Campus 
Satuba;  Osineide  Cavalcante  Silva,  Diretora-Geral  do  Campus  Penedo;  Fábio 
Ribeiro, Diretor-Geral do Campus Arapiraca; Ricardo de Albuquerque Aguiar, Diretor-
Geral do Campus Piranhas; Dácio Lopes Camerino Filho, Diretor-Geral do Campus 
Maragogi; Erisvaldo Ramalho, Diretor do Campus Avançado Murici; José Hélio dos 
Santos, Diretor do Campus Avançado de São Miguel dos Campos; José Carlos de 
Souza Lima,  Diretor  do  Campus de Santana de Ipanema,  Helio  Martins,  Carlos 
Henrique Almeida Alves, Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação; José Carlos Pessoa de 
Melo, Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional; Wellington Spencer, Pró-Reitor 
de Administração e Planejamento; Altemir João Secco, Pró-Reitor de Extensão, e 
Luiz  Henrique  de  Gouvêa  Lemos,  Pró-Reitor  de  Ensino.  Sob  a  Presidência  do 
professor Sérgio Teixeira Costa, Reitor do IFAL, iniciou a reunião parabenizando os 
Diretores  do  Campus  Satuba  e  Campus  Maceió,  pela  realização  dos   eventos 
acadêmicos e externos promovidos pelos Campi. Informou de sua viagem a Brasília, 
sua participação em reunião com o diretor da CAPES, do CONIF e dos próximos 
Campi do IFAL, Coruripe, Batalha, União dos Palmares e Rio Largo. 1. INFORMES 
GERAIS: foram informados: Remoção de servidores, camisas dos alunos solicitadas 
através  da  UAB,  Concurso  técnico-administrativo,  reunião  com  a  PROEN  para 
fechamento  do  edital  de  professor  substituto,  ponto  eletrônico,  a  instalação  das 
máquinas,  que já  foram configuradas,  cartilha  de orientação,  a  diretora-geral  do 
Campus Maceió  sugeriu  e  foi  deliberado em reunião formar  comissão com:  DG 
Campus Maceió, DG Campus Satuba, DG Campus Palmeira dos Índios, PRDI e 
CACEN;  Wellington  Spencer,  informou  as  próximas  ações  envolvendo  o  2º 
FORDAP,  formação  do  comitê  de  gestão,  unificação  das  ações.  O  diretor  do 
Campus avançado de São Miguel dos Campos, alertou para o recebimento dos e-
mails, que acusem recebimento. O prédio da Reitoria , a documentação já chegou, 
está  faltando  a  licitação  para  o  projeto  elétrico;  o  Pró-Reitor  de  Ensino,  Luís 
Henrique, informou das olimpíadas estudantis, procurar o professor Argolo, através 
da  Coordenadoria  do  Campus  Maceió;  do  SISTEC,  extração  dos  dados  e 
atualização para todos os Campi, procurar a PROEN para ajustes, treinamento não 
recebeu confirmação e data pelo MEC; EDUCASENSO, o servidor Carlos Augusto 
Maciel  é o procurador institucional, juntamente com o professor Frigolleto, fará o 
treinamento para os servidores de todos os Campi responsáveis pelo preenchimento 
do censo; repassado aos servidores da SEED do Estado; Diretrizes Curriculares, 
certificação do ENEM, todos os Campi receberão a partir  de 2012; O diretor do 
Campus  Avançado  de  Murici,  Erisvaldo  Ramalho,  informou  do  1º  Seminário  de 
pesquisa  e  Extensão,  da  participação  da  PRDI  E  PROEX,  da  importância 
substantiva no aprendizado acadêmico dos alunos;da visita ao Campus Piranhas e 
a  Xingó,  parabenizou  a  Reitoria  pelo  empreendimento  e  estrutura.  O  Reitor, 
professor  Sérgio  Teixeira,  informou  da  reunião  com  o  superintendente  da 
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CODEVASF, dos pequenos CVTs, das APLs, do resgate da produção de arroz no 
Estado;  a  DG do Campus Maceió,  informou da Carteira  identificação única  dos 
alunos; A DG do Campus Satuba, informou da Semana Alagoana de Apicultura, da 
importância das parcerias com o SEBRAE e Prefeitura Municipal de Satuba como 
estratégia  no  sucesso  de  eventos  e  megaeventos  de  vulto  nacional;  A DG  do 
Campus  Palmeira  dos  Índios,  informou  da  fundação  Vita,  passou  o  prazo  e 
sugestões a PROEX e PROEN, divulgação dos editais.  2. Ações da Extensão, 
exposição  das  ações,  cursos  de  extensão,  e-mails  recebidos  para  produção  de 
editais  locais  para  cada  Campus,  eventos  locais,  cursos  cabe  a  cada  Campus, 
cursos FIC, eventos de extensão, Campi, Murici, Arapiraca, Palmeira dos Índios e 
Marechal  Deodoro.  O  Pró-Reitor  de  Extensão,  Altemir  Secco,  externou  sua 
preocupação com a problemática dos convênios, e ficou deliberado pelo Colegiado 
que  os  processos  de  convênios  não  serão  mais  encaminhados  à  Procuradoria 
Federal do IFAL, não será necessário o parecer do Procurador e não será mais 
exigida a regularidade fiscal das empresas.  3. Avaliação dos Gestores, O chefe do 
departamento de comunicação do IFAL, Carlson Lamenha Apolinário fez exposição 
de como proceder a avaliação dos gestores, sua operacionalização com a DTI, e 
que a pesquisa é viável  com e-mails  institucionais.  4.  Minuta de critérios para 
dedicação exclusiva, está pronta para emissão de portaria, e que os pedidos serão 
garantidos, aguardando orçamento para projeção futura. 5. Portaria de autorização 
de  diárias  e  passagens,  sistema SIGA-ADM transportes,  programação público-
alvo, controle dos transportes pelo sistema integrado de gestão acadêmica-SIGA, 
discussão da portaria na íntegra, versão com anexos, enviadas a todos os Campi, 
apresentação da minuta  da portaria,  construída  com os Ifs  e  a  SETEC/MEC 1º 
módulo, transportes, que a portaria de diárias e passagens já limita o número de 
pedidos  de  uso  de  transporte,  encaminhamento  ,  discussão  em  cada  Campus. 
Calendário, programação das reuniões e implantação.6.Minuta de regulamentação 
da pesquisa, o pró-reitor de Pesquisa e Inovação, Carlos Henrique Almeida Alves, 
informou que a minuta está em discussão nos Campi.7. Calendário de Eventos, O 
chefe do departamento de comunicação do IFAL, Carlson Lamenha Apolinário fez 
sugestões ao Colegiado, que os eventos sejam integradores, em um único Campus 
quando  o  assunto  for  pertinente  àqueles  Campi,  que  o  calendário  de  eventos 
estabelecerá prazos, fechamento do calendário e a oficialização das colações de 
grau do Superior.  8. Forma de ingresso de alunos 2012, o pró-reitor de Ensino, 
Luís Henrique de Gouvêa Lemos, informou que a oferta para 2012, será discutida 
com a PRDI E PROEN para próxima reunião do Colegiado. Encerrada a reunião , eu 
Sandra Márcia do Nascimento, Secretária dos Colegiados, lavrei a presente ata que 
vai assinada pelo Presidente e membros do Colegiado.

SÉRGIO TEIXEIRA COSTA
Presidente do Colégio de Dirigentes do IFAL
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